

1. Wheel-Soccer Spieltag – Jeder darf mitmachen!

Der Sportverein „Menschen in Bewegung“ veranstaltet am 02. November 2014 von 10.00 Uhr bis 17.30 Uhr in der Thomas-Mann-Halle in Lübeck den 1. Wheel-Soccer Spieltag. Wheel-Soccer wird seit Jahren in ganz Deutschland gespielt, meistens in Schulen und Rollstuhlsportgruppen. Aus dieser Bewegung heraus hat sich der Wunsch nach Turniermöglichkeiten ergeben. Mittlerweile kommen bundesweit die Mannschaften zusammen und spielen Wheel-Soccer. Das Besondere bei dem Spieltag in Lübeck ist, dass auch nicht behinderte Sportler sowie einfache Zuschauer mitmachen und ein eigenes Team stellen dürfen.

Gespielt wird auf zwei 2-Meter-Tore mit vier Feldspielern und einem festen Torwart auf einem Basketballfeld mit einem großen Gymnastikball. Es gibt kein Aus, der Ball wird



Beim Wheel-Soccer darf der Pezzi-Ball nur mit einer Hand geführt werden.

mit einer Hand oder dem Rollstuhl geschlagen oder gestoßen. Der Torraum darf von Feldspielern nicht durchfahren werden, der Torwart darf diesen nicht verlassen. Die Spieler dürfen beliebig oft ausgewechselt werden, die Spieldauer beträgt zehn Minuten.

Die Ballabnahme von den stark eingeschränkten Spielern ist verboten, es gibt zudem für diese Spieler keine Zeitbegrenzung und der Abstand muss gehalten werden. Insofern kann jeder entsprechend seines Könnens mitspielen und vom gemeinsa-

men Erfolg profitieren. „Wir leben Inklusion und möchten gemeinsam mit Euch, mit und ohne Handicap, ein Wheel-Soccer-Turnier spielen“ – sagte der Turnierveranstalter Mathias Kaiser. Das Inklusionsprojekt „Dribbeln ohne Limits“ des SHFV unterstützt es gern: „Es ist eine tolle Gelegenheit für Jedermann gemeinsam Sport zu treiben und dabei Fußball von einer neuen, interessanten Facette zu erleben“, so der Projektleiter Kilian Weber. Die Rollstühle werden für nichtbehinderte Spieler zur Verfügung gestellt, Sportkleidung und Sportschuhe sind empfehlenswert. Mehr Informationen zum Wheel-Soccer sowie zur kostenlosen Anmeldung erhalten Sie bei Romy Pawellek unter romymaus@hotmail.com oder telefonisch bei Mathias Kaiser unter 0152/53967312.